

POR CALLO  
DE HACHA

@CALLODEHACHA

## Fuera máscaras Sangre, sudor y lágrimas

Existe una lista más exclusiva que la lista de invitados a las fiestas del jefe Diego, o la del Pujol en Polanco.

Esta lista, para fortuna de pocos y desgracia de muchos, solo cuenta con diez espacios (tal vez doce), pero son muchos más los interesados en apuntar su nombre en ese pedazo de papel. Entre ellos, se encuentra gente como Alito Moreno, Cabeza de Vaca, Santiago Creel, Ricardo Anaya, Beatriz Paredes, Marko Cortés, Ildelfonso Guajardo, Carolina Viggiano, entre otros.

Desde luego no me refiero a ninguna lista de la Interpol (no sea usted malpensada), sino a la lista plurinominal de la oposición al Senado de la República para el próximo año. En otras palabras, la lista de los hombres y mujeres que tendrán fuero hasta el 2030. Para que me entienda, no existe mejor regalo para un político que ese manto mágico de impunidad llamado "fuero". Pregúntele a Mancera o Eruviel. Y créame que van a hacer lo que sea necesario para que su nombre aparezca, así tenga que ser escrito con sangre.

Le pongo el ejemplo de la diputada plurinominal, Andrea Chávez. No habría manera de que la joven activista hubiese obtenido un escaño en la Cámara de Diputados, si no fuese porque alguien, que forma parte de las cúpulas, palomeó su nombre. Sin tener que hacer campaña, uno puede convertirse en legislador plurinominal de facto. Se les conoce también como "diputados de partido"; y en la elección del 2018, el PRI se quedó 6 senadores y 40 diputados plurinominales; el PAN, 6 y 41. Morena obtuvo 13 senadores y 76 diputados plurinominales. Si todo sale bien para el PRIAN, que desde luego son más listos que Claudio y saben que perderán la elección presidencial, la coalición oposito-

ra se quedará, según los cálculos, con una cantidad muy similar al 2018.

En el caso del PAN, el primero en la lista es Marko Cortés, y háganle como quieran. El segundo podría ser Santiago Creel, que ya sabe que no será él quien encabece la candidatura presidencial. Aquí es donde se pone complicado, porque acuérdesese que aparte está eso de que deben ser 3 hombres y 3 mujeres. También está Ricardo Anaya, quien acusa de ser un perseguido político, y ésta sería la única manera de regresarlo a México, porque, naturalmente no va a hacer campaña desde Houston. Mismo caso Cabeza de Vaca. Luego está

Mauricio Vila, gobernador de Yucatán y Enrique Vargas, quien se bajó para que fuera Alejandra del Moral por el Estado de México.

Del PRI, se entiende que tanto Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid e Ildelfonso Guajardo saben que todo apunta a que Xóchitl Gálvez será la candidata del FAM,

como estaba pactado desde antes con el presidente del partido político "Sociedad Civil"; el magnate mexicano Claudio Xavier González Guajardo. Su padre aparece en el número 42 de los hombres más ricos de México, debido a su empresa, Kimberly Clark. No es cualquier gato. Antes de ellos van Carolina Viggiano y Alejandro Moreno, respectivamente.

¿Pero y los demás? Seamos realistas, la oposición ya no tiene mucho futuro por repartir. El problema es que ahora, son demasiados burros y más hambrientos, y hay menos (o los mismos olotes). Esto no pinta nada bien.

PD: AMLO les lanza el virus cuando él ya tiene la cura. Les impuso a Xóchitl como candidata y los dejó que enarbolaran el discurso indigenista y de pobreza, y después le sacó mil 500 millones de pesos en contratos. Los expuso como los hipócritas que son. El viejo está siempre dos pasos adelante.

**Le pongo el ejemplo de la diputada plurinominal, Andrea Chávez. No habría manera de que la joven activista hubiese obtenido un escaño en la Cámara de Diputados, si no fuese porque alguien, que forma parte de las cúpulas, palomeó su nombre.**

